



宝木中だより

たくましく さとく あかるく

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/j/>

令和8年1月30日

第9号

発行責任者 黒尾宜孝

いきいきと

宝木中学校の
ゆるキャラが決定!!



一人一授業・授業研究会を実施しました。



12月24日(水)県教育委員会の指定を受けて学力向上コーディネーター研修という事業を行ってきました。授業力向上を目指して、うつのみやモデル「はっきり じっくり すっきり」を意識して授業改善を行い、本校のよさと改善点について研修を積んできました。

授業のねらいや、展開、振り返りの仕方などを研究し、生徒が「わかった。できた。」と思えるような授業を展開します。「学び続ける生徒 学び続ける教師」で生徒の学力向上を目指します。



小学6年生中学校訪問を行いました。

1月16日(金) 小学6年生を対象に中学校訪問、学校紹介を実施しました。

4月に宝木中学校に進学を予定している児童が来校しました。生徒会執行部の生徒が学校生活や約束事などを写真やイラストを使って説明した後、授業見学をしました。更に部活動を体験したり、活動の様子を興味深く見たりしました。参加した児童からは「先生も先輩も優しそうでした。」「中学校に入学するのが楽しみ。」などの声が聞かれました。



ふれあい文化教室を行いました。

1月20日(火) 人ふれあい文化教室を行いました。2年生を対象に和太鼓の演奏体験を行いました。

日常では体験できない和太鼓の演奏ということで、生徒も興味津々で取り組みました。「おなかにずしんと響きました。」「トン・トン・ツーなどリズムを取るのが難しかった。」「和太鼓をたたくのは初めてで、うまくできるか心配だった。」などの感想がありました。



学校保健・給食委員会を開催しました。

1月22日（木）学校保健・給食委員会を行いました。保健主事。栄養教諭から生徒の体力面、保健衛生の指導の在り方など学校の現状報告や課題・対応策などの話がありました。それに続き、学校歯科医から食事や睡眠の大切さの講話をいただきました。食事と睡眠の良し悪しが私たちの健康に大きな影響を与える事、歯を大切にして健康に生活していくことなどについて改めて理解を深めることができました。



学校給食週間

1月21日（月）～28日（水）学校給食週間がありました。朝の会の時間やお昼の放送で、給食委員会がプレゼンテーションソフトを使いながら食についての話がありました。この1週間のメニューは各地の郷土食や学校園での共通メニュー、昭和の給食など食について興味や関心を持てるよう工夫がされていました。教室からは「クジラって食べられるの？」の声が聞こえてきました。



1年生保護者会を行いました。

1月30日（金）1年生保護者会を実施しました。1年間の生徒の学校生活を振り返って、生活面と学習面から話がありました。また、2年生で行う立志記念行事、3年生で行う修学旅行の説明を旅行業者から聞きました。物価高騰の関係で旅行代金も高騰しております。

生徒が充実した体験ができるよう実行委員会を組織して、準備してまいります。



エアコン工事終了

11月から始まったエアコン工事が無事終了しました。

宇都宮市は早くから、生徒の健康面に配慮して教室にエアコンを設置していました。耐用年数が過ぎあちこち不具合が出始めてきていました。全教室のエアコン入れ替えと武道場のエアコン設置工事が終了しました。今まで不便をおかけしましたが、これからは快適な環境で、集中して学習することができます。



◇◇2月の主な行事予定◇◇

3日(火) 立志式(2年)	18日(水) 学年朝会 県立高一般選抜出願
5日(木) 県立高特色選抜試験～6日	19日(木) 専門・中央委員会
6日(金) 地域協議会	20日(金) 3年生を送る会
9日(月) 1, 2年期末テスト	24日(火) 県立高一般選抜出願変更
13日(金) スキー教室	25日(水) 全校朝会(表彰)
17日(火) 立哨指導	26日(木) 県立高受検票交付